



Bericht und Beschlussempfehlung

des Umwelt- und Agrarausschusses

Kormoran-Bestandsmanagement auf wissenschaftlicher Grundlage

Antrag der Fraktion von CDU und FDP
Drucksache 17/1455

Der Ausschuss hat den Antrag, der ihm durch Plenarbeschluss vom 27. Mai 2011 überwiesen worden war, in seiner Sitzung am 17. August 2011 beraten.

Er empfiehlt dem Landtag mit den Stimmen der Fraktionen von CDU, SPD, FDP und SSW gegen die Stimme der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bei Enthaltung der Fraktion DIE LINKE die Annahme des Antrags in der unten stehenden Fassung:

„Der Landtag bittet die Landesregierung, sich bei der Bundesregierung mit Nachdruck für die bundesweite Einführung eines auf wissenschaftlicher Grundlage basierenden Managements der Kormoranbestände einzusetzen, um Schäden in der Fischerei und an der heimischen Tierwelt zu begrenzen und zu verringern sowie den Schutz der Kormoranbestände durch die EU-Vogelschutzrichtlinie zu gewährleisten.“

Klaus Klinckhamer
Vorsitzender